

Bestenberg, 25. März 1929

Hochgelehrter Herr Professor: A. S. Dulcher

Auch Ihr freundlicher Brief hat mich erst  
auf den Weg gebracht. Ich sehe es als einen  
Beweis von gütlichem Vertrauen an, das Sie  
mich an Ihre theologische Woche wollen  
mitwirken lassen und weil die Stunde darüber  
und auf alle, von ich lobet lassen kann,  
die Sorge, die ich gerade Sie nicht enttäuschen  
werde, überwiegt, will ich den Auftrag an-  
nehmen. Von der Thema Schrift, so  
ist mir die Form "Die Majestät Gottes"  
zu ein wenig negativ. Die Erinnerung an  
die Distanz, die den Menschen und die Welt  
von Gott scheidet, ist mir allerdings ein  
wichtiges Anliegen, aber nur weil ich Gott

erst recht als Schöpfer und Herr über Allen  
und Allen verstehen möchte. Bei der Dringlichkeit  
von der ich zu reden versuche, denke ich an das  
Kreuz Christi, an die Begegnung der Gemüter.  
schafft zwischen der Herrlichkeit und dem Staube.  
Das sollte schon in der Fassung der Phrasen zum  
Ausdruck kommen. Würden Sie die Formel  
"Gottes Väterlichkeit" für zu ungewöhnlich  
halten? Dann würde ich eben sagen: "Gott  
unser Vater". Das Erste würde mir in seiner  
gewissen Zurückhaltung lieber sein; aber ich  
will die Entscheidung gerne Haas und Herr  
D. Jaeger überlassen, mit der Bitte mich  
gelegentlich noch kurz darüber zu verständigen.  
Daß ich Sie wohl seiner Bitte, Herrn D.  
Jaeger, dem ich noch nicht gesandwortet habe,  
von meiner Zusage Kenntnis zu geben und Ihnen  
unbekannterweise vorläufig meinen Grun zu

bestellen: Die maasypische Bezeichnung und  
Ausdrücke mit Haas und Herrn Diederichs sehr  
ich jetzt schon erwartungsvoll entgegen.

Mit ehrenvollem Gruß  
Ihr

Karl Barth

Auf der Briefstempelung antwortet kaum nähere  
Abrufe; aber im Brief nach Bealberg käme ja wohl  
an. Herrn Göttinger Abrufe: Niederlausberger Weg 66

↑  
(Notiz vom Prälat Theodor  
Johannsen deutet auf Antwortbrief H. D.  
Herr. H.)